LA PROMOTORA HABLA DE MUCHOS INTERESADOS

Estepark prevé asignar todos sus locales antes de marzo

Durante este mes se concretará qué firma de bricolaje liderará el proyecto en Castellón

A. TEZANOS atezanos@epmediterraneo.com CASTELLÓN

os responsables de la empresa que gestionará el parque comercial Estepark, Estepar 2015
SL, prevén que en menos de dos meses se concretará la relación de empresas que se instalarán en los 21.000 metros cuadrados de superficie comercial habilitada.

De momento, están a la espera de concretar las negociaciones con la firma de bricolaje que será punta de lanza del proyecto, un proceso que esperan completar durante este mes de enero.

Así lo manifiesta Jerónimo García, uno de los responsables de la promotora, que se manifiesta "satisfecho" por el "gran interés" que han mostrado muchas empresas por instalarse en este es-



▶▶ Trabajos de urbanización en el terreno que ocupará el parque comercial, que se inaugurará en el 2017.



pacio, situado a las afueras de la ciudad. De hecho, indica que ya podrían "llenar los 21.000 metros cuadrados con tiendas de 1.500 a 3.000 metros". Sin embargo, todo dependerá de cuál de las tres empresas de bricolaje con las que hay negociaciones -Leroy Merlin, Bauhaus y Brico Depot- será la locomotora del nuevo parque comercial, "ya que cada una pide una superficie distinta". Así pues, será en función de cuántos metros ocupe esta firma las que queden para el resto de firmas interesadas, un proceso que será "rápido", vaticina el representante de Estepark.

De momento, las obras de urbanización del terreno discurren a buen ritmo y podrían estar finalizadas en marzo o incluso antes, según fuentes cercanas. ≡





Castellón colaborará con la Generalitat para cumplir los objetivos de desarrollo sostenible de la ONU

• LA ALCALDESA de Castellón, Amparo Marco, recibió ayer al director general de Cooperación y Solidaridad de la Generalitat, Federico Buyolo, para hacer a la ciudad partícipe en concretar los objetivos de desarrollo sostenible de la ONU, en concreto en materia de igualdad.

Programa sobre el uso correcto de internet

• EL AYUNTAMIENTO de Castellón ha presentado un programa de tardes temáticas en las aulas de informática del Centro Urban y del Casal Jove que incluyen 15 temas de actualidad relacionados con internet (compras, uso de Wikipedia, aplicaciones...). Las sesiones son gratuitas, se celebran jueves y viernes del 14 de enero al 26 de febrero y se accede sin inscripción hasta completar aforo.

C's pide solucionar la 'okupación' de Gran Vía

O LA PORTAVOZ de Ciudadanos en el Ayuntamiento de Castellón, Cristina Gabarda, ha afirmado que "el equipo de gobierno debería dar una solución legal y estable a las familias que ocuparon el bloque de Gran Vía". "El bipartito cuenta con nuestro apoyo, pues son las instituciones públicas las que tienen la obligación de ayudar a aquellos que lo están pasando mal por culpa de la crisis", dijo.

El Hospital Provincial convoca una bolsa de trabajo para una plaza de especialista en aparato digestivo

• EL HOSPITAL PROVINCIAL ha convocado una bolsa de trabajo para un puesto de facultativo especialista en aparato digestivo, anuncio efectuado en el Boletín Oficial de la Provincia (BOP). El examen de acceso durará media hora y habrá que completar 30 preguntas de test.

